

Vinieta/ Виниета/ Vignette

<u>Taxa pentru folosirea drumurilor Republicii Moldova de către autovehiculele neînmatriculate în Republica Moldova (vinieta)</u>			<u>Сбор за пользование автомобильными дорогами Республики Молдова автомобилями, не зарегистрированными в Республике Молдова (виньетка)</u>			<u>Tax for the use of roads of the Republic of Moldova by vehicles not registered in the Republic of Moldova (vignette)</u>		
Obiectul impunerii	Perioada zile	Taxa, euro	Объект налогообложения	Период дней	Ставка сбора, евро	Object of taxation	Period days	Tax rate, euro
Autovehiculele clasificate la poziția tarifară 8703 și remorcile atașate la acestea	7	4	Автомобили, классифицируемые по товарной позиции 8703, и прицепы к ним	7	4	Vehicles classified under tariff heading 8703 and the trailers attached to them, classified under tariff heading 8716	7	4
	15	8		15	8		15	8
	30	16		30	16		30	16
	90	45		90	45		90	45
	180	85		180	85		180	85
Autovehiculele clasificate la poziția tarifară 8703 și remorcile atașate la acestea, introduse pe teritoriul vamal de către persoanele fizice cu domiciliul în orice stat străin și care dețin permis de conducere emis în țara în care au domiciliu, declarate prin acțiune, aflate pe teritoriul vamal al Republicii Moldova	peste 180	180 se achită pentru fiecare perioadă consecutivă de 180 de zile, inclusiv perioadele incomplete ce urmează după primele 180 de zile	Автомобили, классифицируемые по товарной позиции 8703, и прицепы к ним, которые ввезены на таможенную территорию физическими лицами, проживающими в любом иностранном государстве и имеющими водительские удостоверения, выданные в стране проживания, и которые декларированы действием и находятся на таможенной территории Республики	более 180	180 выплачивается за каждый последующий период 180 дней, в том числе неполные периоды, следующие после первых 180 дней	Vehicles classified under tariff heading 8703 and the trailers attached to them, classified under tariff heading 8716, entered in the customs territory by individuals domiciled in any foreign state and holding a driving license issued in their country of domicile declared by action in the customs territory of the Republic of Moldova	over 180	180 is paid for each consecutive period of 180 days, including incomplete periods following the first 180 days
Autobuze cu capacitatea:			Автобусы вместимостью:			Buses with capacity:		
a) de la 9 la 24 locuri inclusiv	1	6	a) от 9 мест до 24 мест включительно	1	6	a) from 9 to 24 inclusive	1	6
	7	24		7	24		7	24
	30	48		30	48		30	48
	90	120		90	120		90	120
	12 luni	480		12 мес.	480		12 mon.	480
b) de peste 25 locuri	1	7	b) свыше 25 мест	1	7	b) over 25 places	1	7
	7	28		7	28		7	28
	30	56		30	56		30	56
	90	140		90	140		90	140
	12 luni	560		12 мес.	560		12 mon.	560
Camioane cu/fără remorcă, tractoare rutiere cu/fără semiremorcă (a căror sarcină masică pe axă nu depășește limitele admise), cu masă totală:			Грузовые автомобили с прицепами /без прицепов, дорожные тягачи с полуприцепами /без полуприцепов (без превышения допустимой весовой нагрузки на ось), общей массой:			Trucks with / without trailer, tractors with / without semi-trailer (whose axle load does not exceed the permissible limits), with total mass:		
a) de pînă la 3,5 t inclusiv	1	5	a) до 3,5 т включительно	1	5	a) up to and including 3,5 t	1	5
	7	20		7	20		7	20
	30	40		30	40		30	40
	90	100		90	100		90	100
	12 luni	400		12 мес.	400		12 mon.	400
b) de la 3,5 la 10 t inclusiv	1	8	b) от 3,5 до 10 т включительно	1	8	b) from 3,5 to 10 t inclusive	1	8
	7	32		7	32		7	32
	30	64		30	64		30	64
	90	160		90	160		90	160
	12 luni	640		12 мес.	640		12 mon.	640
c) de la 10 la 40 t inclusiv	1	11	c) от 10 до 40 т включительно	1	11	c) from 10 to 40 t inclusive	1	11
	7	55		7	55		7	55
	30	112		30	112		30	112
	90	280		90	280		90	280
	12 luni	1120		12 мес.	1120		12 mon.	1120
<p style="text-align: center;"><i>Codul Fiscal al Republicii Moldova nr. 1163-XIII, Titlu IX, Capitolul 3.</i> <u>Subiectii impunerii sînt obligați să aibă asupra lor confirmarea ce atestă achitarea vinietai pe întreaga perioadă de aflare pe teritoriul Republicii Moldova.</u> Modalități de plată: 1. On-line (www.vinieta.gov.md, www.evinieta.gov.md) 2. B.C.,Moldova-Agroindbank”S.A. 3. Terminale de plată</p>			<p style="text-align: center;"><i>Налоговый Кодекс Республики Молдова nr. 1163-XIII, Раздел IX, Глава 3.</i> <u>Субъекты налогообложения обязаны иметь при себе подтверждение, удостоверяющее уплату виньетки, в течение всего периода пребывания на территории Республики Молдова.</u> Способы оплаты: 1. Он-лайн (www.vinieta.gov.md, www.evinieta.gov.md) 2. B.C.,Moldova-Agroindbank”S.A. 3. Платежные терминалы</p>			<p style="text-align: center;"><i>Tax Code of Republic of Moldova no. 1163-XIII, Title IX, Chapter 3.</i> <u>The subjects must keep the vignette payment confirmation throughout their stay on the territory of the Republic of Moldova.</u> Payment methods: 1. On-line (www.vinieta.gov.md, www.evinieta.gov.md) 2. B.C.,Moldova-Agroindbank”S.A. 3. Payment terminals</p>		